

Kindergarten Haselnussweg

Aufstockung der Halbgruppe

Die Zahlen der zu betreuenden Kinder in den GÜglinger Einrichtungen steigen stetig und die freien Plätze in den Kindergärten sind alle belegt.

Auch der Gemeinderat beschäftigt sich seit Monaten intensiv mit diesem Thema und hat sich nach einer Klausurtagung für einen Anbau an den Kindergarten Herrenäcker ausgesprochen.

Nun haben sich die Anmeldezahlen aber so schnell erhöht, dass zwingend kurzfristig gehandelt werden muss, betont Hauptamtsleiterin Sandra Koch.

Die Verwaltung schlägt daher vor, die ½-Gruppe im Kindergarten Haselnussweg auf eine ganze Gruppe aufzustocken. Damit könnten schnell 10 neue Plätze geschaffen werden.

Der Gemeinderat stimmte diesem Vorschlag in der Sitzung am 1. Dezember zu, sodass, sobald die Betriebserlaubnis vorliegt und eine neue 100%-Kraft gefunden ist, die Gruppe vermutlich im Februar aufgestockt werden kann.